
毎日寒い日が続く真冬の2月14日はバレンタインデ

ーでした。こんな寒い日には暖かく抱きしめてくれる

人もほしいし、愛している人からのプレゼントに心が

暖かくなる、なんてことも必要でしょう。女性が自分

の片想いを告白したり、男性がその心を受けたりする、

ときめきの導火線に火をつける日です。

「そんなこと考えたこともないし、考えても単なる妄

想だ!!」別館のラウンジにいた匿名の男性はそうイン

タビューに答えてくれましたが・・・。バレンタイン

デーを美しい 1 日にしたい皆さんのために、ＫＣＰの

各国の女子学生たちにインタビューをしてみたので、

上のインタビューのように思っている男性の皆さん、

注意深く読んでくださいね。

デートに適切な場所はどこだと思いますかという質

問には、いつも行くところ、季節に合う良いところ、

ロマンチックな場所など色々な場所を言う人もいまし

たが、「いつものように」をポイントにして、それが大

事だと言う人が多かったです。

春の時には花見、冬の時は初雪が少し降るくらいの雰

囲気(が作れる)がデートにいいと思います。

タレイア（中国）

普通に一緒に食べに行ったり、ショッピングしたり、

映画を見たりするのがいいです。

ホーティミングレット（ベトナム）

居酒屋など、普通に楽しめる場所が良いです。

矢部南美（日本）

告白されるに良い場所、言われたい言葉の質問にも

普通と日常的なことが大事だと言う方が多かったです。

告白される時、場所はどこでもいいと思います。

普通に「好き」と言われたい。

クリスティナ・カノ（アメリカ）

ロマンチックな場所で特別なイベントとかしなくても

いいです。いつものように一緒にテレビを見ている時

とか居酒屋で飲んでいる時に告白されたいです。

矢部南美（日本）

大体そうでしたが、その中でも自分が好きなことを分

かってくれて、一緒に楽しくしたいと言う方もいるの

で、それをちゃんとキャッチするのも良いポイントに

なりそうですね。

「『名探偵コナン』、一緒に見ませんか」と告白された

いです。レン・ピンジュ（中国系アメリカ、名探偵コ

ナンのファン）

ここからわかることは、世界の女性だいたい、日常

の中の楽しみ、日常の中の特別さを大切にしているの

です。記事を書いた本人も今年は友情のショコラをも

らったばかりなので良い勉強になりましたね。

ＫＣＰ男性の皆さん、３月１４日は女性にお返しする

日。頑張りましょう！（ファンソヨン・オムジェヨン）
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レベル 1 のクラスの斉藤由裕先生はとてもおもしろ

くて、人気があります。斉藤先生は歌クラブも教えま

す。きょうは斉藤先生にインタビューしました。

①長い休みに何をしますか

本を読んで音楽を聞いて、それからコーヒーを飲み

ます。ときどき旅行へ行きます。

②日本のお祭りで何がいちばん好きですか

自分の町の祭りです。

③行ったところでどこがいちばん好きですか

京都です。

④大学で専門は何ですか

英語と教育です。

⑤結婚していますか。どんな人が好きですか。

いいえ、まだです。よく話して、よく食べる人、そ

して楽しい人が好きです。

⑥日本の季節でいつがいちばん

好きですか

夏の終わりとはじめです。

⑦アメリカにいましたね。どうでしたか。

アメリカの食べ物が大好きです。量が多いですから。

⑧日本はいつも地震が多くある国ですが、だいじょう

ぶですか。

大丈夫です。食べ物を準備したり、地震の練習をし

たりしますから。

⑨東京の近くで有名なところはどこですか。
よこはま

横浜：国際的で楽しいところです。
かわごえ

川越：古い町です。

⑩いま何さいですか

ひみつです。

先生、ありがとうございました。（チョウエツテイ）

進学ニュース 合格おめでとう!! 進学ニュース 合格おめでとう!!進学ニュース

◆どうしてこの大学を選んだんですか。

私は高校時代から政治の分野身に興味があり、大学を通してこの専攻をもっと学びたいと思

ったからです。早稲田大学は政治経済学部の教授は優秀であると評判だし、先輩からも勧め

られたし、2度見学に行ったとき、環境がとても良かったので、決めました。

◆受験生がアルバイトをすることについてどう思いますか?

私はレベル 1 から 7 まで一生懸命に日本語を勉強しました。個人的意見では、できればアル

バイトをしないで、日本語に集中したほうがいいと思います。日本語能力を伸ばして進学先が決まってから、ア

ルバイトをすることを考えたらどうでしょうか。

◆後輩へのアドバイスは?

しっかり文法と聴解を勉強した上で、声を出して他の人とコミュニケーションするとい

いと思います。会話が上達するだけでなく、自信も持てるようになります。

KCP の後輩の皆さんも夢を叶えるために、がんばってください!! （タレイヤ）

進学ニュース 合格おめでとう!! 進学ニュース 合格おめでとう!!進学ニュース

さい とう よし ひろ

受験シーズンもいよいよ追い込み。
KCP の先輩達もがんばって、すばらし
い結果を出しているので、紹介します。

ＭＳ３ 周瀚さん
早稲⽥⼤学 政治経済学部 国際政治経済学科

インタビューに答える周さん



２月９日に東京都知事選挙が行われたが、当選した

のは舛添要一（ますぞえ・よういち）だ。この選挙の

投票率は４６．１４％と低かった。その中で舛添氏の

得票数は４３．４０％だった。舛添氏は２月１１日に

正式就任した。今年の知事選挙では１６名の立候補が

あったそうだが、舛添氏は元厚生労働大臣で、１９９

９年東京都知事選挙にも出たけれど、当選しなかった。

前回と同様今回も無所属で選挙に出ると表明したが、

公明党東京本部と日本労働組合総連合会からも支持を

得た。前回は自民党東京都連から支持された。けれど

舛添氏は前の大臣の時の行動や発言に関して少し問題

もあったから、舛添氏が知事になるのに反対した人も

多くいた。それに、２月９日の大雪が選挙にとても影

響を与えたと言う人も多い。大雪がなかったら舛添氏

ではなく他の人が当選したかもしれないと思う人がい

るそうだ。それを別にして、新知事として舛添氏は２

０２０年の東京オリンピックのために一生懸命に働く

と言った。 （タセン・イスラム）

今日は皆さんに茶道を紹介します。まず茶道の先生の名

前は皆川紀子先生です。先生は厳しいですが、とても親

切です。一般的な茶室は4畳とか5畳ですが、こちらの茶

室は10畳で、広い和室です。初心者が茶道に使う道具は

お盆(おぼん)、茶わん、茶杓(ちゃしゃく)、茶筅(ちゃせ

ん)、なつめ、袱紗(ふくさ)と懐紙(かいし)です。ますは

座り方を習います。両足の親指を重ねて座って、両手は

自然にひざの上に置きます。次は袱紗(ふくさ)のたたみ

方を習います。袱紗(ふくさ)をたたんで、茶わんと茶杓

をふきます。それから、お茶をたてます。(お茶を作るこ

とです)お茶を飲んだ後で、「おかげんけっこうです。」と

言います。茶道を習う時、おいしい和菓子を食べました。

それは桜もちです。お菓子を食べる前に、「お先に」と言

います。桜おもちの葉の匂いはちょっと変ですが、食べ

たらおいしいですよ。皆さんもぜひ食べてみてくださ

い！長い時間このように座って、足が痛いです。でも、

茶道はおもしろいですから、これからも続けたいです。

では、写真を順番に説明します。 （リム・チャイイン）

4.お茶をたてます

5.お茶

6.おいしい桜もち

7.なつめと茶杓

8.お盆、茶碗と茶筅

9.和室の外

1.ふくさのたたみ方

2.なつめをふきます

3.
ちゃ

茶
しゃく

杓をふきます



２月３日は
せつぶん

節分
KCP では、この2月の始めに 節分の行事を見に行った。

とてもおもしろかったけれど、節分はいったいどこから来

たのだろうか。節分の行事が始まってから、どういう
ふう

風に変化

してきたのだろうか。

節分は実は「季節を分ける」ことを意味していて、各季節の始

まりを祝う日だ。２月に行われた節分の翌日は「立春」と言う。簡単に言えば

立春は春の始まりだ。けれどこの季節の祝いはどこから来たのだろうか。

昔日本で季節の変わり目には
あくりょう

悪霊などがもっと強くなるという考

えがあったので、その
あくりょう

悪霊を追い払うために豆まきのような行事を始めた。近代

の豆まきに比べて、昔の豆まきはもっと家族中心となっている。そして、現在は

節分の行事はただ家の行事ではなくて、神社で行われることも多い。もちろん、

家でも豆まきをするけれど、みんな普通に神社に行く。そして、節分当日の夕暮

れには、
ひいらぎ

柊 の枝に
いわし

鰯の頭をさしたものを
とぐち

戸口に立てるようになったそうだ。

（タセン･イスラム）

豆まきを見に行った！

2月3日は、私たちは KCP の先生に神社へ見物に連れて

行っていただきました。中野の宝仙寺へ行って、まず

は自由に見物したり、遊んだりしました。いろいろな

知らない物を見て、おみくじなど知らない言葉の説明

を聞きました。

４時半頃、

豆まきが始

まって、大勢

の人が演壇

の周りに集

まっていま

した。「それ

では、皆様、

準備はよろしいでし

ょうか。」の声が演壇

から聞こえました。

だいたい同時に演壇

の皆さんはみかんと落花生（ピーナッツ）を私たちに

投げました。人混みが急ににぎやかになりました。

でも、これは「投げる」を使うより、「噴き出す」の

ほうがいいかもしれないと思います。みかんと落花生

の量は多すぎましたから、全然動かなくても、取るこ

とができました。私はこの行事について今まで全然知

りませんでしたが、神社でもらった食べ物はおいしか

ったです！ （ト・リンケイ）

ひえ

日枝
じんじゃ

神社の様子
午前クラスは赤坂の

ひえ

日枝
じんじゃ

神社へ行きました。有名な力士（
こと

琴
おうしゅう

欧州）も来ていました。（写真ファン・ソヨン）


